



JUEVES
3 DE FEBRERO
DE 2022

AÑO CV TOMO I,
NO. 38,537
CIUDAD DE MÉXICO
44 PÁGINAS
\$15.00

EXCELSIOR

EL PERIÓ DE LA VIDA NACIONAL

ADRENALINA

GANAR, PERO NO CONVENCE

Un gol de penal en la recta final evitó que el Tri hiciera el ridículo ante Panamá anoche en el Azteca.

1-0



FUNCIÓN

A ESCENA, LA VIDA DE JACKO

Prince y París, los hijos del Rey del Pop, acudieron a la premiere de un musical en NY alusivo a la época de la gira *Dangerous*.



EXPRESIONES

UN EVANGELIO ESCRITO DESDE EL MIEDO

En su novela *Sed*, la belga Amélie Nothomb recrea los últimos momentos de Jesús, a quien retrata como un hombre incomprendido. / 22

EXTENDERÁN EL PARLAMENTO ABIERTO

Morena alista el dictamen sobre reforma eléctrica

MIENTRAS LA OPOSICIÓN quiere discutir el tema tras las elecciones, Ignacio Mier anunció que la iniciativa empezará a trabajarse en la Cámara de Diputados el 25 de febrero

POR XIMENA MEJÍA

El 25 de febrero, las comisiones unidas de Energía, Puntos Constitucionales y Medio Ambiente de la Cámara de Diputados iniciarán la ruta para dictaminar la iniciativa de reforma eléctrica.

Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena, explicó que dicho proceso arrancará una vez concluido el parlamento abierto, el 22 o 24 de febrero. Junto con la oposición, se acordó extender estos foros una semana para dar voz a empresas beneficiadas por el modelo de autoabasto.

Además de Ken Salazar, embajador de EU en México, acudirán hoy a la Cámara de Diputados para conversar con la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política, aunque descartó que sea para expresar alguna preocupación por la reforma.

Inversión de 40 mil mdd está parada, alerta el CCE

Ante la incertidumbre sobre la reforma eléctrica, 150 proyectos que representan 40 mil millones de dólares de inversión están detenidos, alertó Carlos Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

"Los proyectos de infraestructura necesitan certidumbre a largo plazo y estabilidad regulatoria. Si hay más oferta, bajará el precio, es un principio económico básico que mantienen", enfatizó al participar en el parlamento abierto.

La inversión pública que se plantea destinar a la CFE debería darse mejor a los programas sociales, dijo.

"Vamos a tener que usar el dinero de los mexicanos para aumentar la capacidad, dejando de lado la orientación social que, aplaudimos, está teniendo el Presidente", sostuvo el empresario.

— Ximena Mejía
PRIMERA | PÁGINA 4

En tanto, Rubén Moreira y Luis Espinosa Cházaro, coordinadores de los diputados del PRI y el PRD, aseguraron que la discusión parlamentaria sobre la reforma eléctrica será después de las elecciones de junio, en las que se renovarán seis gubernaturas.

Espinosa Cházaro afirmó que el debate sobre la iniciativa no debe darse en el marco de los próximos comicios pues, de lo contrario, se entenderá que es una bandera electorera para convencer a los mexicanos.

PRIMERA | PÁGINA 4



El portaaviones Harry S. Truman, bajo comando de la OTAN, patrulla el Mar Adriático.

ENVIARÁ 3 MIL SOLDADOS A POLONIA, RUMANIA Y ALEMANIA

EU aumenta despliegue militar

Ante el amago ruso de invadir Ucrania, el Pentágono dijo que no dejará sin apoyo a la OTAN

DE LA REDACCIÓN

Al considerar que Rusia mantiene su amenaza de invadir Ucrania, Estados Unidos enviará tres mil militares más a Polonia y Rumania para reforzar a sus aliados de la OTAN.

Rusia, que tiene a más de 100 mil soldados cerca de su frontera con Ucrania, consideró "destruccionista" la decisión

VLADIMIR PUTIN
PRESIDENTE DE RUSIA

Hemos observado la falta de voluntad de la OTAN para responder adecuadamente a las bien fundadas preocupaciones de Rusia."

de EU de ampliar su despliegue militar.

De acuerdo con el Pentágono, un escuadrón de mil soldados con base en Alemania será enviado a Rumania, mientras que mil 700 se

desplegarán desde Carolina del Norte a Polonia. Otros 300 saldrán de ese mismo estado hacia Alemania.

El portavoz del Pentágono, John Kirby, afirmó que el objetivo es enviar una "fuerte señal" al presidente ruso, Vladimir Putin, "y, francamente, al mundo, de que la OTAN es importante para EU".

Ayer, tras una llamada telefónica entre ambos, Putin y el primer ministro británico, Boris Johnson, coincidieron en la necesidad de encontrar una "solución pacífica" a la crisis ucraniana.

GLOBAL | PÁGINA 20

5,027,870
CONTAGIOS
de covid-19 alcanzó México; enero pasado registró 19% del total.
PRIMERA | PÁGINA 7

EXCELSIOR
Pascual Beltrán del Río 2
Javier Aparicio 10
José Buendía Hegewisch 14



Cierran la Supervía Poniente sin previo aviso

Concesionarios informan sobre cierres el mismo día que hacen obras y sólo en redes sociales, lo que afecta a automovilistas. La vía hacia Santa Fe no abrirá en las noches todo este mes. / 17

CERCA, RANGO OBJETIVO

La inflación llegará a 4.0% para fines de año

POR KARLA PONCE

Para Jonathan Heath, subgobernador de Banxico, la inflación cerrará este año muy cerca del 4.0%, lo que permitirá alcanzar la meta del banco central de 3.00% a mediados de 2023.

Al participar en un podcast de Grupo Financiero Banorte, explicó que el nivel actual de la inflación, de 7.13% en la primera quincena de 2022, se debe a la pandemia.

"Esta burbuja de la inflación, creo que la podemos bautizar adecuadamente como la inflación pandémica, surge precisamente a raíz de la pandemia, ya que ésta ha causado todas las interrupciones en las cadenas de valor a nivel mundial".

DINERO



TAMALES "BENDITA TRADICIÓN"

El presidente López Obrador compartió en redes que desayunó tamales por el Día de la Candelaria. Antes, criticó que la pregunta sobre la revocación no es clara y puede confundir a los ciudadanos. 2

PRIMERA

La FGR agiliza sus indagatorias

Gracias a un nuevo modelo de operación, la dependencia encabezada por Alejandro Gertz Manero redujo hasta 70% el tiempo que le toma llevar ante un juez sus investigaciones. / 12

Foto: Eduardo Jiménez Fernández